
 

Frau Hallmann präsentiert den aktuellen Sachstand für den Bereich der allgemein bildenden 

Schulen (siehe Anlage). 

 

Auf Nachfrage von Herrn Kaikowski beantwortet Frau Hallmann eine Frage zum Mittelabruf aus 

dem Digitalpakt Schule. 

 


